



Aplazan discusión de Reforma Electoral y diputados de oposición reafirman rechazo

El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, informó que junto con los coordinadores de las bancadas aliadas del PT y del Partido Verde, propusieron prorrogar una semana la discusión de la Reforma Electoral para que se estudie con calma. El líder nacional del PRI, Alejandro Cárdenas, ratificó que votarán en contra de la iniciativa, así se mueva un día, dos días o una semana. Por su parte, el líder de los legisladores del PAN, Jorge Romero, reafirmó su posición y que están listos para el día que quieran, votarán en contra. En tanto el diputado José Elías Lixa dejó claro su absoluto rechazo a la reforma y dijo que “hoy, mañana o la próxima semana, la reforma de ya saben quién, se va a ir a ya saben dónde”.

<https://drive.google.com/file/d/18Ojfi1Z0SK15eXObOkYvcU0A-Y2Z03JO/view>